



GLOBOS BLANCOS HACIENDO FRENTE A LA REPRESIÓN.

El jueves bombas, el viernes globos

UPEA pidió diálogo

El rector de la Universidad Pública de El Alto (UPEA), Ricardo Nogales, envió ayer una nueva carta al presidente de la Cámara de Senadores, José Alberto Gonzales, pidiendo retomar el diálogo y una propuesta racional a su demanda de mayor presupuesto.

"Como Máxima Autoridad Ejecutiva de la Universidad Pública de El Alto, tengo a bien solicitar el reinicio del diálogo suspendido. Por lo que pedimos se nos haga una propuesta económica racionalmente sostenible en el tiempo para la UPEA", señala la misiva. A lo que el Gobierno respondió que se reabrirá el diálogo solamente si se suspen-

den las medidas de presión.

En tanto, tras las jornadas violentas vividas los últimos días en la sede de Gobierno, producto de UPEA en demanda de mayor presupuesto y que tuvieron como consecuencia el enfrentamiento contra efectivos policiales, ayer los estudiantes de la Carrera de Psicología de la Universidad alteña, entregaron globos blancos a los uniformados en un acto simbólico de paz.

Sin embargo, estudiantes de otras carreras se movilizaron junto a madres de familia, en la cuarta semana de demanda por mayor presupuesto.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Congresista observó flexibilización para ingreso de chinos e iraníes

La senadora Jeanine Añez (UD) denunció ayer que el Gobierno ha flexibilizado el ingreso de ciudadanos de la República Popular de China y de la República Islámica de Irán, porque ambos desde 2014 se encuentran en el grupo de países que tramitan visa sin consulta para ingresar a Bolivia.

"¿Cuáles han sido los argumentos para que el Gobierno haya transferido del grupo 3 al 2 a estos ciudadanos? Esto significa que las personas que están en este grupo requerirán de visa de ingreso sin consulta previa, es decir que tienen muchas facilidades para ingresar al país", declaró Añez.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Elaboran nuevo mapa del lago Titicaca

Entre junio y diciembre, un equipo especializado del Servicio Nacional de Hidrología Naval de Bolivia (SNHN) realizará la segunda etapa de los estudios de batimetría que permitirá actualizar los datos en relación a la altura, área, volumen y profundidad del lago Titicaca, información que será utilizada en investigaciones de carácter binacional, tomando en cuenta que Perú ya concluyó este trabajo.

Con el estudio, también se podrá disponer de información de los volúmenes de sedimentos depositados y sus efectos en la morfología, además para el balance y gestión integral de los recursos hídricos del sistema.



LAGO TITICACA ES EVALUADO POR ESPECIALISTAS PARA ACTUALIZAR DATOS.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Exjefe de campaña de Trump con detención preventiva

Paul Manafort, el exjefe de campaña del presidente de EEUU, Donald Trump, fue enviado ayer a prisión preventiva al acabar con "la confianza" que había depositado en él la

juiza del caso durante la instrucción de su causa, enmarcada en la investigación de la trama rusa.

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo



PAUL MANAFORT, EL EXJEFE DE CAMPAÑA DEL PRESIDENTE DE EEUU.

No se aclaró si se presentará contramemoria o contrademanda

Morales desea zanjar diferendo del Silala por vía diplomática

- "Quiero que sepa el pueblo chileno que el agua es un derecho fundamental, según las Naciones Unidas", dijo Morales en La Haya
- Para el opositor Gonzalo Barrientos, el Gobierno permite que "nos estemos dejando arrastrar por una estrategia chilena"

El presidente Evo Morales dijo ayer en La Haya que "espera resolver el conflicto sobre las aguas del Silala con Chile por la vía diplomática", aseveración vertida 24 horas antes de reunirse con el equipo jurídico internacional para revisar la contramemoria que será presentada en septiembre próximo, después que la Corte Internacional de Justicia (CIJ) amplió el plazo para tal cometido.

"Nuestro gran deseo, ojalá que podamos ir resolviendo (este tema), por la vía diplomática, quiero que sepa el pueblo chileno que el agua está establecido por las Naciones Unidas como un derecho fundamental", dijo ayer el dignatario en contacto con la radioemisora estatal.

A la vez, afirmó que Bolivia está preparada para afrontar la demanda interpuesta por Chile, el equipo jurídico nacional e internacional están ya trabajando en la contramemoria de la demanda marítima.

Hasta la fecha, el Gobierno no aclaró si presentará una contramemoria o una contrademanda por el Silala.

Para el diputado Gonzalo Barrientos, de Unidad Demócrata (UD), corresponde que el Estado boliviano entregue y actúe en torno a una contrademanda ante la queja interpuesta por Chile.

"El Gobierno se olvidó de la contrademanda y nos hizo creer que en su momento iba a presentarla, (...) nos estamos



NACIMIENTO DE LAS AGUAS DEL SILALA EN TERRITORIO BOLIVIANO.

dejando arrastrar por una estrategia chilena, que protege los intereses de transnacionales", expresó Barrientos.

Para la experta en Derecho

Internacional Diana Borelli, La Haya es una instancia en la que se pueden también hallar soluciones por la vía diplomática, pero que lo más importante

ahora es que se demuestre que las aguas del Silala nacen en nuestro país.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Expertos

Fuga de amoníaco de Bulu Bulu pudo ser error humano

La fuga de amoníaco de la planta de fertilizantes que opera en Bulu Bulu, Cochabamba, ha puesto en alerta a expertos, quienes formularon recomendaciones y lanzaron la hipótesis en sentido de que se trataría de "errores humanos" y de la tecnología que no domina la japonesa Samsung. Estas opiniones surgieron ante la falta de transparencia de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) sobre las causas y las consecuencias de este grave incidente, el mismo que fue minimizado por sus autoridades.



Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

PLANTA DE BULO BULO.

Mundial Rusia 2018

Brilló Cristiano Ronaldo en la jornada de viernes

En un apasionante encuentro disputado en el estadio Fisht de Sochi por el grupo "B" del Mundial de Rusia 2018, la selección española empató a

tres goles con Portugal en una jornada mágica de Cristiano Ronaldo que hizo los tres de su selección. El equipo luso estuvo en dos ocasiones al

frente del marcador con anotaciones del astro del Real Madrid.

Inf. Suplemento Deportivo

Potosí

Frío obliga a suspender clases

Debido al temporal de nieve registrado en Potosí, los viajes por carretera al sudoeste fueron restringidos de manera momentánea; asimismo, fueron suspendidas las labores en 134 unidades educativas por causa de la nieve Uyuni, Colcha K y Llica, según autoridades departamentales.

Las medidas preventivas fueron emitidas por el gobernador Juan Carlos Cejas, a través de un decreto departamental para que las empresas y operadoras de turismo suspendan los viajes a esa región que está cubierta de manto blanco.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

MUNDIAL RUSIA 2018

RESULTADOS DE AYER

URUGUAY 1	EGIPTO 0
MARRUECOS 0	IRAN 1
PORTUGAL 3	ESPAÑA 3

PARTIDOS DE HOY

AUSTRALIA HRS. 06:00	FRANCIA
ARGENTINA HRS. 09:00	ISLANDIA
PERÚ HRS. 12:00	DINAMARCA
CROACIA HRS. 15:00	NIGERIA